

Le Directeur général par intérim de l'Agence Française de Développement ;
Vu le code monétaire et financier, et notamment son article R. 515-16 ;
Vu le décret n° 2010-1035 du 1er septembre 2010 relatif à la durée des mandats des dirigeants et au fonctionnement des organes de direction de certains des établissements publics de l'Etat, notamment l'article 6 ;
Vu la lettre interministérielle du 1er juin 2022 désignant le Directeur général par intérim de l'Agence Française de Développement ;

DECIDE :

Délégation est donnée à Monsieur Hervé BRETON, agent de l'Agence Française de Développement (ci-après « AFD »), à l'effet de :

- signer le bail relatif à la location d'un appartement, pour la durée de sa mise à disposition, à Londres, jusqu'au 27 septembre 2022 inclus, pour un montant maximum de loyer de 4 074,20 GBP/mois charges incluses, soit un loyer de 3 832,26 GBP/mois et des charges de 241,94 GBP/mois, dans le cadre de sa mise à disposition au FCDO, Foreign, Commonwealth & Development Office, le Bureau des Affaires Etrangères et du Commonwealth;
- accomplir tous actes se rapportant à cette location, y compris tous les actes relatifs aux démarches et procédures nécessaires ;
- accomplir tous actes relatifs au paiement de tous droits d'enregistrement dus en relation avec cette location.

La présente décision entrera en vigueur le lendemain de sa publication sous forme électronique sur le site Internet de l'AFD.

=====

The acting CEO of the French Development Agency,
Having regard to the French Monetary and Financial Code and, in particular Article R. 515-16;
Having regard to the decree n° 2010-1035 of 1 September 2010 relating to the duration of the terms of office of the directors and the operation of the government bodies of certain public institutions of the State, in particular Article 6 ;
Having regard to the interministerial letter of 1 June 2022 appointing the acting CEO of the Agence Française de Développement “

HEREBY DECIDES:

To grant power of signature to Mr. Hervé BRETON, agent of the French Development Agency, (hereinafter “AFD”) for the purpose of:

- signing the lease agreement relating to the rental of an apartment, for the duration of his appointment, in London, until 27 September 2022 inclusive, for a maximum amount of lease up to GBP 4074,20/month inclusive of taxes with a rent of 3 832,26 GBP/month and taxes of 241,94 GBP/month, as part of his secondment to the FCDO, Foreign, Commonwealth & Development Office,

- performing all acts relating to this rental, including all acts relating to the necessary steps and procedures,
- performing all acts relating to the payment of any registration fees due in connection with this rental.

This present decision shall enter into force the day following its publication in electronic form on the French Development Agency's website.

Fait à Paris, le 15 juin 2022 / Executed in Paris, on 15 June 2022
En un exemplaire original / On one original copy

Le Directeur général
Rémy RIOUX